

IMAGEN EN LA MEDICINA

Hallazgo incidental de pólipos gigantes de la vesícula biliar Casual finding of a giant gallbladder polyp

Javier Martínez Navarro¹

¹ Hospital General Universitario Dr. Gustavo Aldereguía Lima, Cienfuegos, Cuba

Cómo citar este artículo:

Martínez-Navarro J. Hallazgo incidental de pólipos gigantes de la vesícula biliar. **Medisur** [revista en Internet]. 2018 [citado 2026 Feb 12]; 16(4):[aprox. 1 p.]. Disponible en: <https://medisur.sld.cu/index.php/medisur/article/view/3819>

Aprobado: 2018-07-03 11:21:50

Correspondencia: Javier Martínez Navarro. Hospital General Universitario Dr. Gustavo Aldereguía Lima. Cienfuegos. Cuba javiermn@jagua.cfg.sld.cu

Los pólipos de la vesícula biliar (PVB) son proyecciones de la mucosa hacia el lumen de la vesícula biliar, debido a depósitos lipídicos, procesos inflamatorios o neoplasias. Su hallazgo es frecuentemente incidental. Se presentan en

adultos aproximadamente de 1 a 4 %. Son lesiones generalmente asintomáticas y con potencial maligno. La imagen expone PVB hallado de manera casual durante la práctica de la autopsia clínica a un fallecido masculino de 82 años de edad. (Figura 1).



Figura 1: Pólico gigante de vesícula biliar, sus dimensiones mayores fueron 3.6 x 3.4 cm.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS